
★皆さんは知らないかもしれませんが毎年、リーグが開幕する前に記者会見と
いうものが行われています。記者会見といってもテレビでやっている様な沢山の
報道関係の方が集まり質問攻めという訳ではなく、こじんまりとした静かな記者
会見です。しかし、関西学生サッカー連盟を始め、大学サッカーを報道の方々に
知ってもらい世に広めていただく絶好のチャンスであり大切な行事です。
そんな記者会見の模様を少しですが紹介します。
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